

船橋 YMCA 通信



No. 87 2015年11月1日

編集 千葉YMCA船橋地域デポ運営委員会 発行人 榎 一光
〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内
電話：(047)425-6366 F A X：(043)222-5061



チャリティーラン開催

第18回千葉YMCAインターナショナル・チャリティーランは、10月17日(土)に夏見台にある船橋市運動公園の特設コースで、今にも雨が降り出しそうな曇天の下で開催されました。



《スタンドでの開会式》

いつ雨が降り出すか分からなかったので、開会式は参加者が屋根のある陸上競技場のスタンドのベンチに腰掛けて、主催者がトラックから挨拶す

るという形で行いました。幸いに駅伝のスタート時点では雨は降らず、その後徐々に天候が回復し閉会式のころには薄日がさすようになりました。

今年の大会には23チームが参加して、そのうち20チームが陸上競技場の外をまわる1.6kmの特設コースを、3チームが競技場のトラックを2周するコースを6人でたすきリレーしながら走りました。



《駅伝スタート！》

今年は、千葉YMCAインターナショナル・チャリティーランの横断幕を新調し、黄色の地に LOVE ON THE RUN のロゴが入った非常に目立つも



《大会終了後参加者全員で記念撮影をしました》

のになりました。



《陸上競技場の出口にアーチが立ちました》



《車いすチームのたすきリレー》



《次々にゴールします》



《千葉英和高校吹奏楽部の皆さんとチーバくん》



《船橋中学校演劇部の皆さんとチーバくん》

今回も千葉英和高等学校吹奏楽部の皆さんの生演奏と船橋中学校演劇部の皆さんの“よさこいソーラン”で大会を盛り上げてくれました。

大会運営には、ボランティアサロンふなばしの皆さんをはじめとする多くのボランティアの方々のご協力を頂きました。参加されたランナーの皆さんを含めご協力に感謝いたします。

秋のわいわいフェスティバル

10月25日(日)に千葉県長生郡長柄町にある「千葉市少年自然の家」で開かれた“秋のわいわいフェスティバル”に、出店しました。



《今年は風が強かったのでお店のテントはなし》

今年は、自然の家の倉庫にあった企業からの寄贈品の衣類が大量にあったことと、天候に恵まれてお客様が多かったことから売上は58,325円になり全額を千葉YMCAのチャレンジファンドに寄付しました

船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの9月、10月の活動記録です。

- ・9月7日(月) チャリティーラン事務局会
- ・9月9日(水) 千葉YMCAファンド委員会
- ・9月12日(土) チャリティーラン実行委員会
- ・9月15日(火) 千葉YMCA常議員会
- ・10月5日(月) チャリティーラン事務局会
- ・10月10日(土) チャリティーラン実行委員会
- ・10月17日(土) 第18回チャリティーラン
- ・10月25日(日) 秋のわいわいフェスティバル

編集後記

チャリティーランの総収入は、去年、念願の100万円を達成したのですが、今年はスポンサーの数が減ってしまい100万円には届きそうにありません。うーん残念。 (楨)